
 

 

 TOP 18  

Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Oppau 17.11.2020 öffentlich 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Bordsteinlösung in der Badgasse 

Vorlage Nr.: 20202510 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

 

Die ursprünglich vorhandene Bordsteinhöhe wurde gewählt, um dem Auftofahrer zu 
verdeutlichen, dass er in einen verkehrsberuhigten Bereich einfährt. 
Um eine Verbesserung für den Radverkehr zu erzielen, wurde der betreffende Bordstein 
zwischenzeitlich durch uns abgesenkt, so dasss dieser nun von Radfahrern gut überfahrbahr 
ist. Im Hinblick auf die Barrierefreiheit ist es jedoch nicht möglich den Bordstein vollständig 
abzusenken, da dieser zur Erkennbarkeit des Fahrbahnübergangs für seheingeschränkte 
Nutzer ertastbar sein muss.   
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